
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

SESIÓN PLENARIA 

PRESIDENCIA: EXCMO. SR. D. JOAQUÍN GÓMEZ GÓMEZ 

SESIÓN ORDINARIA DEL LUNES 18 DE OCTUBRE DE 2021 

SESIÓN MATUTINA 

****** 

 

   
 
 
1.- Debate y votación de la moción N.º 82, subsiguiente a la interpelación N.º 10L/4100-0148, relativa a 

previsiones ante el Plan Estratégico de Medicina Precisión del SNS y más concretamente Plan de Abordaje 
de las Terapias Avanzadas en el Sistema Nacional de Salud (SNS), presentada por el Grupo Parlamentario 
Popular. [10L/4200-0082] 3991 

 
2.- Debate y votación de la moción N.º 83, subsiguiente a la interpelación N.º 10L/4100-0145, relativa a medidas 

que la Consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente va a tomar para 
evitar el cierre de explotaciones lácteas, presentada por el Grupo Parlamentario Ciudadanos. [10L/4200-
0083] 3999 

 
3.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 299, relativa a reactivación inmediata de las obras de los 

tramos pendientes de la autovía A-73 entre Burgos y Aguilar de Campoo, presentada por el Grupo 
Parlamentario Popular. [10L/4300-0299] 

 
4.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 304, relativa a remisión a la Fiscalía del Tribunal de 

Cuentas del expediente completo iniciado con la auditoría de cumplimiento y operativa sobre recursos 
humanos por parte de la Intervención General a la Sociedad Medio Ambiente, Agua, Residuos y Energía de 
Cantabria, S.A. (MARE, S.A.) relativo a irregularidades en los salarios pagados a sus trabajadores desde el 
año 2008 hasta la fecha, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto. [10L/4300-0304] 

 
5.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 306, relativa a no aplicación de las medidas 

intervencionistas de control de los alquileres que se establecerán en el anteproyecto de ley de la vivienda 
del Gobierno de España, presentada por el Grupo Parlamentario Ciudadanos. [10L/4300-0306] 

 
6.- Interpelación N.º 135, relativa a cálculos y expectativas del importe de las transferencias que se vayan a 

recibir del Gobierno de España para los ejercicios 2022 y 2023 y medidas de ajuste ante la previsible 
disminución de ingresos por transferencias de los ejercicios 2020 y 2021, presentada por el Grupo 
Parlamentario Mixto. [10L/4100-0135] 

 
7.- Interpelación N.º 149, relativa a criterios sobre las actuaciones para que el Ministerio de Industria incluya al 

sector de componentes de automoción en el PERTE y se puedan desarrollar proyectos impulsores para el 
sector, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/4100-0149] 

 
8.- Interpelación N.º 154, relativa a resultado de las negociaciones realizadas en ejecución del acuerdo 

aprobado por el Parlamento el 02.03.2020 para facilitar una tarifa eléctrica a las empresas electrointensivas 
que les permita ser más competitivas, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto. [10L/4100-0154] 
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9.- Pregunta N.º 670, relativa a cantidad económica a la que se debe hacer frente a las sentencias por el fallido 

plan eólico del año 2009, presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
[10L/5100-0670] 

 
10.- Pregunta N.º 671, relativa a consideración que merece la suma de las sentencias relacionadas con el fallido 

plan eólico del año 2009 y el perjuicio a las arcas regionales, presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del 
Grupo Parlamentario Ciudadanos. [10L/5100-0671] 

 
11.- Pregunta N.º 687, relativa a actuaciones para la captación de inversiones tras la presentación de la página 

web "Invest en Cantabria", proyecto de captación de inversión extranjera, presentada por D. Lorenzo Vidal 
de la Peña López-Tormos, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0687] 

 
12.- Pregunta N.º 688, relativa a número de empresas extranjeras que se han interesado por invertir y en qué 

sectores tras la presentación de la página web "Invest en Cantabria", proyecto de captación de inversión 
extranjera, presentada por D. Lorenzo Vidal de la Peña López-Tormos, del Grupo Parlamentario Popular. 
[10L/5100-0688] 

 
13.- Pregunta N.º 689, relativa a resultados obtenidos tras la presentación de la página web "Invest en 

Cantabria", proyecto de captación de inversión extranjera, presentada por D. Lorenzo Vidal de la Peña 
López-Tormos, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0689] 

 
14.- Pregunta N.º 690, relativa a previsión de desarrollo de algún programa concreto con asignación 

presupuestaria que incentive el interés por invertir, tras la presentación de la página web "Invest en 
Cantabria", proyecto de captación de inversión extranjera, presentada por D. Lorenzo Vidal de la Peña 
López-Tormos, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0690] 

 
15.- Pregunta N.º 698, relativa a fecha de apertura al tráfico del segundo de los puentes de la carretera regional 

CA-620, Vega de Villafufre-Esles, en el P.K. 0+300 que facilite la entrada y la salida en el municipio de Saro, 
presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0698] 

 
16.- Pregunta N.º 699, relativa a si se han realizado todos los esfuerzos para evitar el corte total al tráfico del 

segundo de los puentes de la carretera regional CA-620, Vega de Villafufre-Esles, en el P.K. 0+300, 
presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0699] 

 
17.- Pregunta N.º 700, relativa a si se ha mentido a los representantes de los municipios de Villafufre y Saro al 

comunicarles que el cierre al tráfico del segundo de los puentes de la carretera regional CA-620, Vega de 
Villafufre-Esles, en el P.K. 0+300 se reduciría a tres meses, presentada por D. Roberto Media Sainz, del 
Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0700] 

 
18.- Pregunta N.º 701, relativa a si se están utilizando todos los medios para evitar el corte total al tráfico del 

segundo de los puentes de la carretera regional CA-620, Vega de Villafufre-Esles, en el P.K. 0+300, 
presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0701]  

 
19.- Pregunta N.º 702, relativa a documentos intercambiados con la Confederación Hidrográfica del Cantábrico 

que ponen de manifiesto la negativa de este organismo a permitir un desvío provisional y limitado en el 
tiempo sobre el cauce del río Pisueña para evitar el corte total al tráfico del segundo de los puentes de la 
carretera regional CA-620, Vega de Villafufre-Esles, en el P.K. 0+300, presentada por D. Roberto Media 
Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0702] 

 
20.- Pregunta N.º 703, relativa a motivos para el cambio de criterio sobre el plazo necesario para ejecutar las 

obras del segundo de los puentes de la carretera regional CA-620, Vega de Villafufre-Esles, en el P.K. 
0+300, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0703] 

 
21.- Pregunta N.º 705, relativa a medidas adoptadas para la correcta gestión de las listas de sustituciones y 

adecuada previsión en la cobertura de períodos vacacionales de los empleados públicos, tras la denuncia 
del sindicato TU, presentada por D. Cristóbal Palacio, del Grupo Parlamentario Mixto. [10L/5100-0705] 
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